
Ich bin 19 Jahre alt und bin bereits seit Anfang 2018 im Jugendstadtrat. Ich habe 

mich sehr gefreut, die Möglichkeit zu bekommen meine Begeisterung fürs Radeln 

während der Challenge unter Beweis zu stellen und zu festigen. Für mich gibt es 

zahlreiche Gründe gerade in Speyer alle Strecken mit dem Rad zu fahren.  

 

Am ausschlaggebendsten sind für mich aber definitiv, dass man in Speyer nahezu 

überall schneller mit dem Rad ankommt, sich bewegt und es Spaß macht.  

Doch seit ich 18 bin, steige ich leider nichtsdestotrotz für bestimmte Strecken bei 

schlechtem Wetter auf das Auto um und auch die 13 Kilometer in den Wohnort 

meines Freundes, fahre ich meistens mit dem Auto. Es wird also trotz meiner 

Passion fürs Radeln definitiv eine Herausforderung werden, in den drei Wochen des 

STADTRADEL-Zeitraums alle Wege mit dem Rad zurückzulegen.  

 

Ich hoffe, noch mehr Menschen dazu bewegen zu können, öfter unsere schöne 

Heimatstadt auf dem Rad zu erkunden, weil unsere Stadt noch viel erlebenswerter 

würde und nebenbei die Umweltbelastung, der Lärm und der Gestank verringert 

wären. Zusätzlich ist Fahrradfahren super effizient, weil man nicht nur am schnellsten 

am Ziel ist, sondern außerdem die Haltung, verschiedenste Muskeln und die Balance 

trainiert, nebenbei für Dopaminausschüttung und Vitamin D-Produktion sorgt, an die 

frische Luft kommt und richtig wach wird. Und alles in allem ist es trotz dieser 

beeindruckenden Multifunktionalität super entspannt!  

 

Auf dem Bild bin ich übrigens gerade im Oberkämmerer aus Speyer raus Richtung 

Dudenhofen zu einem Fest gefahren. 

 

Beste Grüße  

Linnea Brand 

 

 
 


